

BURUH

Bhabinkamtibmas Desa Csitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.BURUH.OR.ID

Jul 8, 2024 - 10:36



BRIPTU ERDIAN.N BHABINKAMTIBMAS DESA CISITU POLSEK NYALINDUNG
T: 08131111011, WA: 08131111011, 237
07/07/2024 10:32:35

Bhabinkamtibmas Desa Csitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - Briptu Erdian.N, Bhabinkamtibmas Desa Csitu dari Polsek

Nyalindung, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana. Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Cisantri, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Briptu Erdian.N bertemu langsung dengan warga masyarakat Desa Cisitu untuk berinteraksi dan menyampaikan berbagai himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Himbauan kepada warga agar lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dengan menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di dalam kendaraan.
2. Ajakan kepada masyarakat Desa Cisitu untuk mengaktifkan kembali Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) sebagai langkah preventif dalam mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka.
3. Himbauan untuk selalu mematuhi peraturan terkait penggunaan knalpot yang sesuai dengan spesifikasi teknis yang berlaku, guna menjaga ketertiban lingkungan dan menghindari gangguan suara yang berlebihan.
4. Pesan kepada orangtua untuk mengawasi anak remaja mereka dengan baik, sehingga tidak terlibat dalam kegiatan geng motor atau tawuran yang dapat mengganggu ketertiban umum.
5. Mendorong warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di sekitar mereka, untuk tindak lanjut yang lebih cepat dan tepat.

Melalui kegiatan DDS ini, diharapkan dapat tercipta hubungan yang lebih baik antara kepolisian dengan masyarakat Desa Cisitu, serta meningkatkan kesadaran bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.